
まちづくりの仲間たち」 2023 年３月定例会 議事メモ 

 

日時：2023.3.25（土）16：00～17：40 

出席者：黒木、菅井、藤村、中山、松崎、松田、岩井 （敬称略） 

 

１．区の環境計画・気候区民会議について  

・２月に開催された気候区民会議について、１回で終わらせない、環境１００人会議の開

催、他の団体との連携の仕方が課題として残っている。 

・須田課長から、先週に返事あり：１回では終わらせない。要望をいう会議になってしま

ったとのクレームあり。子供たちの会議を先に進めたい。次回の区民会議の時に連絡先を

交換してもらったらどうか。 

・クレームとして受け取られたと言うが、それには違和感、他の団体との連携、意見交換

の必要性がある。 

・クレームとして受け取る区の姿勢について、行政の劣化ではないか？是非早く意見交換

できるように場を設定しますとかいうべきではないか？環境は行政に責任あり、 

・一回目だから、あれはあれで良かったのでは？ 区長がとりまとめをやってたのがおか

しかったのでは、 

 

・まちなかまとしては、次の区民会議についてどう進めたらよいかを提案するために、他

の団体と意見交換をしたいので、連絡先を教えて欲しいと須田課長に頼んだらどうか。 

・それぞれの団体の HP をみれば連絡先は分かるのでそこからアプローチしてみたら。 

・菅井さんがトライしてみる。 

 

・実活動がないと区を動かすのは難しいのでは？実活動やるにはメンバーを巻き込まない

とできない。 

・まちなかまとしての実活動としては、かつてはセミナー開催をしたし、政策提言、区議

へのアンケート、パブコメ提出など、独自性のある活動してきた。 

・みどり３３協働会議などで提案してきたが実行してもらえない。時間がかかる。 

・みどり３３も「まちづくりの仲間たち」から巣立っていってできたもの。 

 

・今後もまちなかまとしてのこれまでの活動は継続、他の５団体とは性格が異なり、動き

方が違うと理解しておく。 

・仲間を増やすことが重要。 

・まちなかま の名刺を作ってみたらどうか？ 

２．世田谷線の緑化、東急は自然エネルギーを PR している。みどり３３から東急にアプ

ローチしてプッシュしてもらったらどうか？ 

 

３．ズームのアカウントの費用を街なかまとしてきちんと落としておくべき。 

 ・現在予算は約２万円ある。ズームアカウント 16582 円 初年度として 2021.2 に支払

った。 



 ・２年度目は菅井さんに半額負担してもらい、今年度は２２０００円を会から払う。不

足分は会のメンバーから会費を徴収することにする。松崎さんが計算してくれる。 

 ・IDとパスワードを共有して、誰もが利用できるようにしたらよい。 

４．その他  

 ・4/1 成城でさくらフェスティバルあり。成城駅北口。 

 ・藤村さん まちなかまの HP に議事録掲載できる。掲載記事は岩井が作成し PDFで送

るのでアップしてもらう。 

 

＝次回 

区議・区長選挙も終わっているので 4/28（金）にしよう。16：00  

黒木事務所においてリアルで、ズームも試験的にやってみよう。 

須田さんに声をかけてみる。 

 


